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Einfache Anfrage: Sammelstelle für Plastik Recycling 

 

Gemäss Medienberichten sind Haushaltskunststoffe zu schade, um in Kehrichtanlagen 

verbrannt zu werden. Meist seien es qualitativ hochwertige Lebensmittelverpackungen, die 

nur kurz im Umlauf seien, und gut für ein Recycling verwendet werden können. Bei der 

Wiederverwendung von einem Kilogramm Recycling-Kunststoff könne gleich viel CO2 gespart 

werden wie ein Durchschnittsauto auf einer 25 km langen Fahrt produziere. Die Fraktion FS / 

glp erachtet diese Tatsache als wertvoll und das Sammeln von Plastik als sehr sinnvoll. In 

Spiez sind die Sammelsäcke bereits erhältlich, eine Sammelstelle ist uns aber nicht bekannt. 

Das Informationsbedürfnis für die Bevölkerung scheint uns klar gegeben. 

 

Die Fraktion FS-GLP möchte wissen: 

1. Wurde die Einführung einer Sammelstelle in der Gemeinde Spiez bereits diskutiert, wie es 

beispielsweise in Wimmis oder anderen Gemeinden im Berner Oberland der Fall ist?  

2. Wir bitten die Ergebnisse allfälliger Abklärungen in der Bevölkerung zu kommunizieren 

 
 

 

Spiez, 23. Februar 2020 

Matthias Maibach, Fraktion FS/glp 

 


